

# Se deslinda Infonavit de problemas en Rincón Guadalupe

NTRzacatecas.com

*Lucero Gárate/ntrzacatecas.com*

*Jueves 9 de diciembre de 2010*

Zacatecas, Zac.- El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) se deslindó totalmente de la realización de obras de reconstrucción en el derruido Fraccionamiento Rincón Guadalupe.



Susana Flores Cuervo, delegada del Infonavit en Zacatecas, aseguró que ella no tenía conocimiento de que se estuvieran realizando obras en el lugar, y mucho menos que se habían detenido por instrucciones del Ayuntamiento de Guadalupe.

Explicó que el instituto, como tal, sólo da créditos, pero no construye; además de que no le corresponde participar en las obras de reconstrucción por daños.

Lo que sí es preocupante, dijo, además del peligro que corren los colonos, es la situación en la que se encuentran las casas, pues “son su garantía de pago (para el Infonavit)”.

Hasta el momento, lo que Infonavit ha hecho para apoyar a los afectados por el deterioro de las viviendas es aprobar una suspensión de pagos e intereses; es decir, no le pagarán al Instituto, sino hasta que se arreglen los problemas.

Por otra parte, explicó, la evaluación de los terrenos donde se habrán de construir unidades habitacionales le corresponde a la constructora, y “el cliente puede elegir la casa donde quiera, Infonavit sólo les presta el dinero”.

Los estudios con los que ahora se cuenta, avalan la construcción en dichos terrenos; sin embargo, la delegada explicó que la constructora que inició la edificación –Constructora Obrera de Tamaulipas S.A.– no es la misma que está en funciones actualmente, pues se trata de la llamada Constructora Importantes de Aguascalientes S.A de C.V; hasta donde se tiene conocimiento, la primera empresa delegó en la segunda las labores de reparación del fraccionamiento.

De acuerdo con lo informado por Flores Cuervo, cuando Constructora de Tamaulipas presentó su dictamen, aseguró que no había peligro alguno de que las casas se derrumbarían.

Además, enfatizó que hasta el momento no ha recibido invitación alguna por parte del director de Obras Públicas del municipio de Guadalupe, Salvador García Murillo, ni del presidente municipal, Rafael Flores Mendoza, para solucionar la situación.

Sin embargo, de ser requerida en una reunión, aseguró que asistirá, pues “es el momento de designar responsabilidades y dejar bien claro la situaciones, que las cosas queden bien delimitadas, quién hizo qué, quién autorizó qué y a quién se le debe qué; pues los más afectados son los inquilinos y el Infonavit, pues pierde dinero”, advirtió.